

Letters from my heart

A Ka²Iru Lovestory?

Von abgemeldet

Kapitel 2: Where's the letter gone?

Hallo, hier bin ich wieder und nerve euch mit Kakteen, Vogelscheuchen und Delphinen und jage euch mit Kakashi und seinem Gesülze durch die nächsten Zeilen. Ich hoffe ihr lest es trotzdem, findet es hoffentlich einigermaßen okay und lasst mir auf jeden Fall einen Kommi da... Bitte!?!?!?

Geliebter Delfin!

Lange ist mein letzter Brief zwar noch nicht her, aber es ist schon wieder so viel passiert. Ich weiß nicht wie oft ich in der letzten Zeit Angst hatte, dass mein Herz so schnell schlägt dass ich einen Kreislaufkollaps kriege, und das alles nur wegen dir.

Ich kann mich nicht genau erinnern, wie es dazu gekommen ist, aber ich habe dich doch wirklich morgens auf dem Weg zum Training gefragt, ob du Nachmittags mit mir einen Kaktus für mein Zimmer aussuchen würdest. Im nächsten Moment wollte ich mich schon entschuldigen und die Einladung zurücknehmen, doch du hast so sanft und freundlich gelächelt und gesagt du würdest Nachmittags sowieso beim Training von Team sieben zuschauen wollen und dass wir ja danach gemeinsam losziehen könnten.

Und dann, ja dann hast du mich einfach stehen gelassen und bist fröhlich pfeifend und die Knospen der Bäume bewundernd weiter gegangen. Zu dem Zeitpunkt hättest du zum ersten mal in deinem Leben Kakashi Hatake mit offenem Mund und im Schockzustand sehen können, doch der hielt Gott sei Dank nicht lange. Aber dadurch wurde es nicht besser, denn ich wurde rot wie ein kleines, verliebtes Schulmädchen und mußte mir die Hand auf mein herz pressen damit es mir nicht davon rannte vor Freude.

Den ganzen langen Tag konnte ich es kaum abwarten, bis du endlich da warst. Du

standest dort, in einiger Entfernung zu unserem Übungsplatz, und hast dir gerade einen neuen Zopf gemacht als ich dich bemerkte. Naruto wurde – endlich einmal – konzentrierter und schaffte doch endlich alle Aufgaben, die ich ihm stellte. Aber vielleicht habe ich das auch falsch in Erinnerung und das Training war grauenhaft... und nur du warst wunderschön. Ich kann nur hoffen dass meine Schüler nicht bemerkt haben, wie nervös und abwesend ich war!

Naruto wirkte total aufgekratzt als du, sobald ich das Ende des Tages verkündete, den Platz betreten hast. Er hat mir wirklich leid getan, als du ihm gesagt hast du würdest mit mir weggehen und könntest nicht mit ihm zu Abend essen. Hat es dich eigentlich gestört, als ich ihn gefragt habe ob er uns nicht begleiten möchte? Du sahst zumindest sehr überrascht aus.

Der blonde Wirbelwind wirkte allerdings glücklich und wollte mir mindestens dreißig neue Kakteen aufschwätzen, alle in unterschiedlichen Formen, Farben und Größen. Am Ende haben wir dann doch nur zwei stachelige Gewächse gekauft.

Als wir endlich bezahlt hatten, war es schon lange Zeit fürs Abendessen und ich habe mich wirklich gefreut dass ich mit euch essen konnte. Du wirktest überrascht, dass ich nicht nur Narutos Vorschlag zusammen Ramen zu essen zugestimmt hatte sondern auch eine ordentliche Portion bestellte und als ich meine Maske zum Essen herunter zog, bekamst du riesige, ungläubig starrende Kinderaugen. Herr Gott noch mal, es hat mich total nervös gemacht wie du auf meinen Mund gestarrt hast! Gott sei Dank hast du dich dann aber nach ein paar endlosen Minuten dazu entschlossen, deine Aufmerksamkeit lieber deinem Essen zu widmen.

Obwohl, wo wir gerade schon bei Lippen sind. Ich wüsste nur zu gerne wie deine sich in der Realität anfühlen und wie sie schmecken. Ich vermute, dass sie nach Vanille schmecken und dass sie samtweich und warm sind... ich darf jetzt nicht in Tagträumereien versinken!

Jetzt erinnern mich meine drei Kakteen immer an diesen wundervollsten aller Abende. Die Blüte von meinem Kaktus ist endlich aufgegangen, und sie ist genau so zart rosa wie deine Wangen, wenn dir etwas peinlich ist. Ich habe mir überlegt, ihn doch nicht Bloei zu nennen. Er heißt jetzt Iruka. Soll ich dir verraten wie die beiden anderen heißen? Oder willst du mal raten? Genau, Kakashi und Naruto. Naruto ist noch sehr klein, auf jeden Fall im Gegensatz zu den anderen Beiden. Trotzdem muß ich ihn wohl bald umtopfen. Er ist dick und kugelig und seine langen Stacheln sehen hart und gefährlich aus, auch wenn sie in Wahrheit relativ weich sind.

Kakashi habe ich ganz nah zu Iruka gestellt, ich denke ihm gefällt es dort... unter Irukas Topf liegt der letzte Briefe, den ich an dich geschrieben habe, damit ich wenigstens das Gefühl habe als würde ich ihn dir zukommen lassen. Kindisch, oder? Ich habe ihn ihm sogar vorgelesen und während ich hier schreibe, steht er neben mir und schaut mir so zu sagen über die Schulter – Auch wenn Iruka dazu eigentlich zu klein ist.

Allerdings beunruhigt es mich etwas, das der erste Brief an dich verschwunden ist. Ich war der festen Überzeugung dass ich ihn entweder hier auf dem Schreibtisch habe

liegen lassen oder dass ich ihn mitgenommen hatte, weil ich kurzzeitig überlegt hatte ihn dir doch – ich weiß allerdings nicht wie – zukommen zu lassen. Ich hoffe bloß, dass er irgendwo in meinem Chaos verschwunden ist und nicht irgendwo auf einer der Straßen Konohas herumliegt, schließlich würde jeder normale Bürger dieser Stadt ihn bei dir abliefern. Wieso mußte ich ihn auch bloß schon an dich adressieren? Mußte ich ihn denn ordentlich in einen Umschlag stecken? Oh man, ich habe sogar Herzchen um deinen Namen gemalt, wie peinlich ist das?

Ich glaube, ich muß dringend noch einmal meine Wohnung nach dem verhängnisvollen Briefumschlag durchsuchen. Aber was soll ich denn bloß tun wenn ich ihn nicht finde? Was soll ich tun wenn du ihn wirklich bekommen hast und mich darauf ansprichst? Iruka, so sehr ich dich auch liebe, ich glaube ich muß mich mal eben ein bisschen selber umbringen... Das kann doch wohl nicht wahr sein!

Wenigstens der zweite Brief ist noch da und in Sicherheit...

Aber egal was mit dem Brief passiert ist, ich habe mir fest vorgenommen dich zu fragen, ob wir den Abend mit Ramen essen und plaudern noch einmal wiederholen sollen. Wenn ich meinen Mut in dieser chaotischen Welt wiedergefunden habe, frage ich dich schon Morgen. Oder Übermorgen. Aber irgendwann auf jeden Fall!

In Liebe

Kakashi Hatake

So, das war also das dritte Kapitel. Vielleicht wollt ihr ja entscheiden, ob Iruka denn den ersten Brief schon bekommen hat oder nicht.. ich bin nämlich noch nicht sicher... obwohl es ja schon sehr nett wäre, der Geschichte dadurch ein bisschen Schwung zu geben, oder?

Liebe Grüße, ich hoffe auf eure Kritik!